

57081824 | 2024

SILBERBERG GRAUBURGUNDER



 Karl Pfaffmann

 Deutschland
Pfalz

 trocken

 100% Grauburgunder



ARTIKELBESCHREIBUNG

Die extreme Ertragsreduzierung und der hohe Muschelkalkgehalt des Bodens im Walsheimer Silberberg geben diesem Grauburgunder seine saftigen gelben Fruchtaromen und seine elegante Mineralität. Dieser feste, elegante und zugleich dynamische Grauburgunder beeindruckt durch seine Aromenvielfalt von Blüten, Mango, Papaya, würzigem Apfel, zarten nussigen Noten und dem Hauch Salzigkeit, der am Gaumen aufkommt, abgerundet wird alles durch den typischen Burgunderschmelz. Extraktreich und tief - einfach Klasse!

 Serviertemperatur

10.0 °C bis 14.0 °C

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe	Weiß
Reifung	im Edelstahltank

ARTIKELDATEN

Gebinde	6 / 0.750 l
Verschluss	Naturkorken
EAN Flasche / EAN Karton	4260082532295 4260082534138

ANALYSE

Alkoholgehalt	13.5 %Vol
Säure	6.0 g/L
Restzucker	5.5 g/L

INHALT UND NÄHRWERT

Zutatenliste	Trauben, Saccharose, SULFITE, E466, Kohlendioxid
Energiegehalt	344 kJ / 82 kcal
Fettgehalt	0.0 g
gesättigte Fettsäuren	0.0 g
Kohlenhydrate	1.7 g
Zuckergehalt	0.6 g
Ballaststoffe	0.5 g
Eiweiß	0.0 g
Salz	0.0 g
Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	geschwefelt, enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Karl Pfaffmann GmbH & Co. KG 76833 Walsheim DE



PRODUZENTEN-INFO

Das Weingut Karl Pfaffmann liegt in Walsheim in der Südpfalz. Karl Pfaffmann, der Namensgeber und Gründer des Weinguts, war der Großvater von Markus, der heute mit seiner Familie das Weingut führt und uns Jahr für Jahr zeigt, wie Perfektionismus aussieht.

Das Weingut verfügt inzwischen über 70 ha Rebfläche unter anderem in traditionellen Weinbergslagen wie Nussdorfer Kirchenstück und Gleisweiler Hölle. 3/4 davon sind mit Weißweinen bepflanzt und 1/4 mit Rotweinsorten. In und um Walsheim wachsen die Reben auf Lössboden mit ein wenig Kalkanteil, was den Weinen eine harmonische und substanzreiche Art verleiht. Zudem vinifiziert Markus Pfaffmann seine Weine seit geraumer Zeit vegan. Dabei legt er auch großen Wert auf Nachhaltigkeit. Der verantwortungsvolle Umgang mit Umwelt und Gesellschaft ist ihm wichtig, weshalb das Weingut seit 2015 Mitglied bei Fair'n Green ist. Auf die Flasche kommen dann ehrliche, sortenspezifische Weine mit frischer, klarer Frucht, einem unschlagbaren Preis-Leistungsverhältnis und bestechend zuverlässiger Qualität.